

■ POINT JAZZ DE COURGENAY

Un anniversaire en sons et en lumières

- ▶ **Le Point Jazz**, installé à Courgenay, fête ses dix ans et propose une journée tout en musique samedi.
- ▶ **L'éclairage de la scène** a été changé quelques jours seulement avant la fête.
- ▶ **En une décennie**, le Point Jazz a évolué avec un public qui se fait toujours plus critique, car il s'intéresse, selon son président Denis Bédât.

Installés à une table autour de laquelle s'enchevêtrent les câbles, Christian Schlegel et Daniel André étaient à pied d'œuvre hier dans la salle du Point Jazz de Courgenay. Quelques jours seulement avant les festivités du dixième anniversaire, qui réuniront samedi une centaine de musiciens, ils s'attellent à changer l'éclairage de la scène.

«Le système que nous avions jusqu'à présent chauffait trop et nous voulions passer au LED», explique Christian Schlegel, membre du Point Jazz et bassiste.

Plus de grill, mais davantage d'ambiances

«Le projecteur de la scène, on lui donne le nom de grill... explique Daniel André, dont l'entreprise basée à Alle s'occupe d'installer le nouvel éclairage de la scène du Point Jazz.

Il n'y aura désormais plus de chaleur, ce qui est aussi intéressant pour les musiciens, explique celui qui pratique lui aussi le jazz. Et il y aura 90% de consommation électrique en moins.» Trois jours de travail auront été nécessaires à l'installation de ces nouveaux projecteurs.

Une vingtaine de projecteurs ont été changés. Alors

qu'il fallait installer des filtres colorés sur l'ancien système, les nouveaux projecteurs permettent de diffuser des millions de couleurs et peuvent être allumés de manière indépendante.

«Cela permettra de créer des ambiances et des atmosphères», estime le président du Point Jazz Denis Bédât, qui est quant à lui trompettiste. Sept à huit concerts sont orga-

nisés chaque année, et les musiciens ont été plus de 500 à fouler la scène de Courgenay en dix ans.

Un public critique, qui s'intéresse

En dix ans, le Point Jazz a évolué avec son public, selon son président. «La qualité des concerts est en amélioration, glisse Denis Bédât. Le public est toujours plus demandeur

de musique de qualité. Il devient plus critique, ce qui montre qu'il s'intéresse!» Denis Bédât précise que cette salle dédiée au jazz offre plusieurs reflets de ce genre musical, pour accueillir un public qui évolue selon les genres, avec toujours des habitués.

Le Point Jazz organise des concerts mais en joue également. Une vingtaine de membres forment le Point Jazz Band, des passionnés de musique qui donnent cinq à six concerts par année, dont un à Courgenay.

Les bénévoles s'activeront dès demain

Dès demain, les bénévoles devront préparer l'anniversaire de samedi. «Il faudra monter une cantine à l'extérieur et des tables», indique Christian Schlegel. Des concerts auront donc lieu à l'extérieur, mais

également dans la salle du Point Jazz, qui accueille habituellement une centaine de personnes. «Pour le concert du soir, nous enlèverons les tables et les chaises pour pouvoir accueillir davantage de monde», précise Christian Schlegel.

Du jazz de tous les styles, pour tout le monde

La vingtaine de membres de la société sera rejointe samedi par d'autres bénévoles pour être une cinquantaine en tout. «Il y a aura douze heures de musique! se réjouit le président. Nous avons voulu proposer un panel qui soit représentatif de la saison, que le jazz soit latino, cubain ou encore rock. Il y a de tous les styles, pour tout le monde.» Les dix ans du Point Jazz, c'est samedi à Courgenay.

MAXIME NOUGÉ



Daniel André et Christian Schlegel (de g. à d.) installent le nouvel éclairage de la salle du Point Jazz. PHOTO MN

Du jazz à tout va et toute la journée

▶ La journée de festivités du dixième anniversaire aura lieu samedi au Point Jazz de Courgenay, installé juste à côté de la gare. La partie officielle aura lieu à 11 h 30, avec un concert du Point Jazz Band, dirigé par Bernard Nussbaumer. Une animation musicale aura également lieu dans la rue de la Gare avec le Street Jazz Quintet. Sous la cantine, les membres de la Musique des jeunes de Courgenay, dirigée par Yves Berberat, se produiront à 13 h, le Collectif 7^e case jouera à 15 h 30 avant les groupes de rock des collègues à 18 h 30. La salle du Point Jazz accueillera quant à elle Matt and the Mint, à 14 h, Cat Lee King's Fine 4tet à 16 h 30 et Siga Volando à 20 h 30. En tout, plus d'une centaine de musiciens mettront l'ambiance à Courgenay. MN